

# COMUNICACIÓN

---

*Jueves 14 de Noviembre de 2019*

## ***A todos los padres y apoderados de Séptimo a Tercero Medio***

Reciban un cordial saludo en el Señor.

En este contexto de “estallido social”, hemos intentado mantener una cierta cotidianidad con nuestros estudiantes. Hemos realizados algunos momentos de aula (especialmente en Séptimos y Octavos) y también momentos de reflexión o de expresión artística en el patio. A continuación les entrego algunos puntos importantes.

Hoy Jueves 14 de Noviembre, los estudiantes de 1° a 3° medio, liderados por el CELP y acompañados de los educadores, han desarrollado una mañana con actividades: velatón, un conversatorio y un momento de expresión artística. Durante la mañana conversaron sobre dos posibilidades de manifestación que podían asumir como estudiantes: **Un Paro indefinido o la Toma del Colegio**. Debo decirles con mucho orgullo que la conversación alcanzó niveles de madurez cívica muy importantes. La votación se hizo en secreto y en las urnas. El resultado fue adherir a un “Paro indefinido y reflexivo” (122 votos v/s 28). ¿Qué significa esto? Que los estudiantes de 1° a 3° medio han decidido manifestarse en este contexto y apoyar el movimiento social, viniendo al colegio pero no ingresar al aula, permanecer en el patio y participar de las diversas actividades que el CELP y las otras organizaciones planifiquen. En algunas de estas actividades es probable que convoquen a sus compañeros de 7° y 8° básico, especialmente en los conversatorios y muestras artísticas. Por lo tanto:

- a) Seguiremos funcionando en el mismo horario; con módulos de una hora y un recreo extendido. La salida para el ciclo de Enseñanza Media seguirá siendo a las 11:30 y por la calle Don Bosco.
- b) En este periodo, y apoyados por sus propios compañeros, los estudiantes que deban notas, tendrán la posibilidad de ponerse al día con los pendientes; de modo que podamos estar todos en condiciones, ante la posibilidad de un anticipado cierre de año escolar.
- c) Durante las actividades organizadas por el CELP en el periodo del Paro, los profesores estaremos presentes, acompañando y también participando, dentro de lo posible, como se ha hecho hasta ahora.

- d) Los séptimos y octavos básicos continuarán con los momentos de aula. Los profesores han ido definiendo mediante el criterio de la cantidad de estudiantes presentes, si deciden avanzar o ir consolidando aprendizajes ya pasados. Al mismo tiempo se están aplicando, dentro de lo posible, diversas formas de evaluación. Para ellos también rige la necesidad de ir resolviendo los pendientes si los hubiere.

Estimados papás y mamás, para todos, este tiempo nos llena de incertidumbre y deseamos con mucha esperanza que todo lo que estamos viviendo nos permita transitar hacia un país más justo. Al mismo tiempo, les expreso con alegría, que nos sentimos orgullosos del proceso reflexivo y de deliberación que realizaron hoy nuestros estudiantes (sus hijos/as). Ha sido un espacio democrático, cívico y al mismo tiempo lleno de un profundo respeto entre ellos. Nos llenamos de esperanza al verlos, porque al fin y al cabo, ellos son los que en un mañana temprano asumirán el desafío de ser una mejor sociedad.

Los invito a seguir orando por nuestra patria y de modo muy especial por todos aquellos más sufren.

Un abrazo fraterno

**Patricio Barrientos M**

Director